

Komandan Koramil 05/Mijen Hadiri "Pencanangan Kampung Pancasila"

Agung widodo - [DEMAK.INFORMAN.ID](https://www.demak.informan.id)

Jul 19, 2024 - 08:56



Danramil 05/Mijen Lettu Arh Andi Nunung menghadiri kegiatan pencanangan Kampung Pancasila tepatnya di Aula Balaidesa Gempolsongo

DEMAK - Danramil 05/Mijen Lettu Arh Andi Nunung menghadiri kegiatan pencanangan Kampung Pancasila tepatnya di Aula Balaidesa Gempolsongo Kecamatan Mijen Kabupaten Demak, Jumat (19/07/2024).

Hadir dalam acara tersebut, Danramil 05/Mijen, Kepala Desa Gempolsongo Bapak Anang Adinansi beserta perangkatnya, Tokoh agama Desa Gempolsongo, Tokoh masyarakat dan Tokoh pemuda Desa Gempolsongo, Ketua PKK Gempolsongo Ibu Anang Adinansi, Babinsa Desa Gempolsongo Serda Fatkur, Warga Desa Gempolsongo.

Kelurahan Gempolsongo merupakan salah satu Kelurahan yang berada di wilayah Kecamatan Mijen dimana kerukunan hidup beragamanya sangat terlihat jelas, dan masyarakatnya saling menghargai penganut agama masing-masing.

Masyarakat di Desa ini juga ikut berperan aktif dalam membangun budaya gotong royong sehingga Kelurahan ini layak sebagai Kampung Pancasila.

Dalam sambutannya Lettu Arh Andi Nunung menjelaskan bahwa, "Tujuan dari Desa Pancasila adalah untuk melestarikan nilai-nilai Pancasila dalam mewujudkan toleransi, menjaga rasa saling menghargai antar sesama warga, menciptakan lingkungan yang aman, rukun dan damai di tengah keberagaman, memupuk kerukunan. nilai-nilai Pancasila sebagai pedoman hidup, berbangsa dan bernegara," ujarnya.

Danramil melanjutkan, "Penerapan nilai-nilai luhur Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di masyarakat dalam sikap toleransi antar umat beragama, hidup rukun tanpa konflik meskipun berbeda agama, suku, dan ras merupakan dasar dari Bhinneka Tunggal Ika dan penerapan prinsip-prinsip pancasila,' pungkas Danramil.

Kegiatan Pencanangan Kampung Pancasila di Kelurahan Gempolsongo di tandai dengan pengguntingan pita di lokasi Pencanangan Kampung Pancasila oleh Danramil Lettu Arh Andi Nunung.